

Solidarité avec la lutte juste du peuple Algérien

14 février 2011

La Fédération Syndicale Mondiale exprime sa solidarité avec la lutte juste du peuple algérien contre la pauvreté, la montée du chômage et les prix élevés des denrées essentielles quotidiennes, le manque de liberté et l'accentuation de l'oppression, imposés par le gouvernement Abdelaziz Bouteflika. Le régime a montré, une fois de plus, son vrai visage à travers la violence Etatique utilisée contre la manifestation du 12 Février 2011.

Le contournement, toutefois, de la liberté syndicale et des droits sont constamment prouvés par le harcèlement et la persécution auxquels les syndicats font face en Algérie au cours des dernières années et de la politique appliquée qui mène presque le 1/3 des jeunes au chômage et la précarité.

Le peuple Algérien, les travailleurs, les pauvres de l'Algérie mènent la lutte pour un réel changement politique, un changement pour un meilleur niveau et pour la qualité de leur vie quotidienne; ils luttent pour la liberté, pour les droits sociaux et du travail, pour la satisfaction de leurs besoins, contre une politique qui favorise la bourgeoisie et la corruption.

Au nom de nos 80 millions de membres dans 120 pays, nous soutenons votre combat.

La FSM, depuis sa fondation en 1945 jusqu'aujourd'hui, a été et se trouve régulièrement avec le peuple Arabe dans sa lutte contre le colonialisme, l'impérialisme et l'exploitation.